



communiqué

Le 28 janvier 1994

N° 14

Date

Pour publication

UN CANADIEN SERA MEMBRE DE LA COMMISSION ÉLECTORALE SUD-AFRICAIN

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, et le Directeur général des élections du Canada, M. Jean-Pierre Kingsley, ont annoncé aujourd'hui que le Conseil exécutif transitoire sud-africain a choisi M. Ron Gould, d'Élections Canada, au nombre des cinq personnalités étrangères appelées à faire partie de la Commission électorale indépendante d'Afrique du Sud.

«La nomination de M. Gould est un honneur pour le Canada, et elle illustre bien l'intérêt que nous portons à l'évolution démocratique de l'Afrique du Sud. Le Canada a annoncé récemment l'octroi d'une contribution de 2,5 millions de dollars à ce pays, afin d'appuyer les programmes de sensibilisation des électeurs, les préparatifs en vue du scrutin et la mise en place de contrôleurs et d'observateurs des élections. La secrétaire d'État chargée de l'Amérique latine et de l'Afrique, M^{me} Christine Stewart, se rendra en Afrique du Sud plus tard cette semaine, pour discuter avec les dirigeants sud-africains de l'organisation des élections», a déclaré M. Ouellet.

«Le choix de M. Gould montre bien que l'administration électorale canadienne est tenue en haute estime dans le monde. Il constitue aussi un hommage à la compétence et à l'efficacité dont a fait preuve M. Gould au cours de diverses visites en Afrique du Sud», a dit M. Kingsley.

M. Gould, qui occupe au Canada le poste de directeur général adjoint des élections, se rendra en Afrique du Sud de façon régulière jusqu'après le scrutin du 27 avril. M. Gould a fait partie de plusieurs missions électorales canadiennes à l'étranger.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874